

Gian partage son expérience de transition vers l'âge adulte après avoir été placé en foyer de protection de l'enfance. Gian évoque ses appréhensions liées à son passage à la majorité, notamment la crainte d'être livré à lui-même. Malgré ses craintes, il reconnaît avoir été bien préparé grâce au soutien des éducateurs et à son propre engagement dans sa progression vers l'autonomie.

Il décrit son parcours, de son séjour dans un foyer où il a appris les bases de la vie autonome, à son installation dans un studio, où il gère désormais seul son quotidien. Gian souligne l'importance du suivi éducatif et financier dont il a bénéficié pour surmonter les défis pratiques et administratifs liés à sa nouvelle situation.

Malgré quelques difficultés initiales, telles que l'adaptation à la vie en studio ou la gestion des finances, Gian se sent soutenu par sa famille, notamment son frère et sa sœur, ainsi que par les amis de son ancien quartier, l'école et les éducateurs.

« Les éducateurs m'avaient un peu préparé à ce que c'était de payer des factures et tout ça parce que quand j'étais encore en foyer, (...) ils m'avaient dit qu'ils me donnaient un budget (...) et me disaient que c'est à toi de le gérer chaque mois. Donc, ça m'avait déjà un peu préparé. Je pense que ça a été vraiment un bon préparatif parce qu'après, une fois que j'avais des factures, je savais comment faire, je savais à qui m'adresser aussi. Il faut dire aussi que des personnes ressources, j'en ai beaucoup, surtout au foyer puisque je reste en contact même encore aujourd'hui avec les éducateurs, et même de m'avoir mis en connexion avec d'autres réseaux comme, par exemple, Point Jeunes. »

Gian souligne également l'importance de l'éducation financière et administrative pour les jeunes en transition vers l'âge adulte. Il exprime sa confiance dans sa capacité à surmonter les obstacles et à trouver un équilibre dans sa vie d'adulte émergente, grâce à son expérience, à son réseau de soutien et à sa détermination à réussir.